## Boletín Informativo de la Central Hidroeléctrica El Quimbo #71



## Enel-Emgesa avanza en el inventario forestal en el corredor El Agrado-Paicol

Avanzando con las actividades preliminares a la adecuación de los corredores viales El Agrado-Paicol y El Agrado-Los Cocos, que hacen parte del nuevo acuerdo respecto a la vía perimetral de El Quimbo, Enel-Emgesa está adelantando el inventario forestal y de epífitas en las zonas donde se realizarán las obras respectivas. Este inventario, que inició el pasado 18 de febrero y se espera culmine a finales de abril, busca realizar un reconocimiento de las especies vegetales presentes en la zona y establecer las medidas de manejo para las mismas, especialmente para las plantas epífitas.

La compañía también avanza en la solicitud de la Autorización de Intervención Arqueológica ante el Instituto Colombiano de Antropología e Historia –ICANH-. Por su parte, la Gobernación del Huila está adelantando el trámite de Declaratoria de Utilidad Pública e Interés Social para iniciar el proceso de avalúo y compra de los predios necesarios para las obras.



## Finaliza fase IV del Programa Íctico y Pesquero de El Quimbo

Enel-Emgesa culminó la fase IV del Programa Íctico y Pesquero del Alto Magdalena, que es ejecutado por la Universidad Surcolombiana y a través del cuál se hace una evaluación de las especies de peces y las dinámicas de pesca en el embalse El Quimbo y aguas abajo de este.

Los resultados de esta fase, que tuvo una duración de 19 meses, han mostrado que actualmente en el embalse hay presencia de 58 especies de peces de las cuales 52 son especies nativas. De igual manera, 21 de las especies son de gran importancia pesquera para la región. Por otra parte, durante este período se realizaron 80 talleres de educación ambiental a los que asistieron más de 680 personas de las comunidades e instituciones educativas del área de influencia de la central El Quimbo.



## Enel-Emgesa capacita a comunidades en autocuidado y prevención del abuso sexual

Más de 200 niños y niñas de las comunidades reasentadas y receptoras de El Quimbo están siendo capacitadas por Enel-Emgesa en la identificación y adopción de prácticas de autocuidado personal para detectar y prevenir el abuso sexual en niños y adolescentes.

Para lograr este objetivo, la Compañía viene realizando una serie de talleres donde a través de juegos, charlas y cine foros se sensibilizan a los niños para que reconozcan su cuerpo y el respeto que este merece, así como a que no accedan a propuestas que vayan en contra de su voluntad por ningún motivo, y sobre todo, aprendan a no callar ante este tipo de situaciones y las cuenten a sus personas de confianza. De igual forma, en los talleres también se orienta a los padres de familia para que identifiquen cambios en los niños y sepan cuales son las rutas de atención en caso de presentarse algún abuso.

